

Kunstprojekt mit Botschaft

VON RIEKE LESKE



Seit einigen Wochen verschönern Schüler der Oberschule am Wasserturm zusammen mit der Künstlerin Swantje Crone und ihrer Mitarbeiterin Paola Rosini das weißgestrichene Treppenhaus des Wasserturms. Im Rahmen einer Projektwoche starteten die ersten Überlegungen und Vorarbeiten vor den Sommerferien mit drei Klassen aus den Jahrgängen 5, 8 und 9. Gemeinsam wurde die kreative Idee entwickelt, selbstbemalte und -gestaltete Fliesen als Mosaik auf die Wände des Treppenhauses zu kleben. Dazu haben die Schüler eine eigene Geschichte entwickelt, die sich angefangen von der zweiten Ebene bis hinunter zum Untergeschoss betrachten lässt. Inzwischen haben die Schüler schon etliche Wochen an dem Kunstprojekt gearbeitet.

Thema der Wandgestaltung ist „Rettet das Korallenriff“ mit einem Taucher als Hauptperson. Es wird gezeigt, wie stark die Meere bereits mit Plastikmüll verschmutzt worden sind und dass wir Menschen uns für ein nachhaltiges Handeln einsetzen müssen, um so den Lebensraum Ozean zu erhalten.

Aus vielen unterschiedlich kleinen und großen Fliesen wird ein Mosaik geschaffen, das für einen Hingucker sorgt und gleichzeitig auf das Thema Umweltschutz aufmerksam macht. Am 24. Januar 2024 ist eine offizielle Eröffnung mit allen am Projekt Beteiligten geplant.

Freuen sich über das tolle Projekt: Swantje Crone, Michaela Melzig (Konrektorin und stellvertretende Vorsitzende des Trägervereins), Friederike Westphal (Geschäftsführerin des Trägervereins Wasserturm), Paola Rosini und stellvertretend für die beteiligten Schüler Max, Ayham, Mamassa und Asriem.